
 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE | 19 janvier 2020 
 

Charles Bergeron, trésorier 

 

Bonsoir à vous tous. 

Il me fait plaisir de vous dire que l’année 2020 se termine bien pour le Club malgré la pandémie.  

Pour le suivi comptable de l’année 2020 nous aurons une présentation de la firme PCA. 

Le système de vente de carte de membre a été amélioré et a bien fonctionné. Je tiens à remercier 

M. Houde pour son travail minutieux dans la gestion et du suivie des règlements du 

gouvernement du a la COVID pour donner le service essentiel à nos clients commerciaux  

Je m’étais donné comme objectif d’avoir le paiement préautorisé pour certain de nos fournisseurs 

régulier, certain sont en fonction donc : 

• Laberge pour la location  

• Hydro-Québec  

Il reste :  

• Énergir 

• Vidéotron  

Nous sommes rendus en 2021 : Prendre note que notre Club aura un autre trésorier je me ferai 

un plaisir de transmettre tous les dossiers et mon aide à mon successeur. 

Je tiens à remercier tous ceux qui de prêt ou de loin qui mon aidé à effectuer la tâche qui m’avait 

été confiée. : M. Houde notre gérant, toutes les personnes à l’accueil, officiels de sécurité et les 

membres du CA pour avoir répondu à mes demandes durant la dernière année. 

 

NOTE : Si vous avez un peu de temps impliqué vous dans votre Club 


